



COMISIÓN PERMANENTE DEL CONGRESO DE LA UNIÓN SERÁ ENCABEZADA POR MUJERES

LA PRESIDENTA de la Mesa Directiva del Senado, la senadora Laura Itzel Castillo Juárez, informó que la próxima Comisión Permanente del Congreso de la Unión estará integrada exclusivamente por mujeres, tanto senadoras como diputadas, y su instalación se realizará esta semana antes del inicio del periodo de receso legislativo, que irá del 16 de diciembre al 31 de enero.

En un mensaje publicado en redes sociales, Castillo detalló que la Mesa Directiva de la Comisión Permanente quedó conformada por mujeres, destacando como presidenta a Kenia López Rabadán, con Nancy Sánchez como vicepresidenta, y ella misma como parte



Laura Itzel Castillo, presidenta de la Mesa Directiva del Senado. Especial

de la integración. Las secretarías que acompañarán este órgano legislativo serán la senadora Verónica Camino Farjat, Gina Gerardina Campusano, así como las diputadas Celia Fonseca y

EL DATO

SU INSTALACIÓN se realizará esta semana antes del inicio del periodo de receso legislativo, que irá del 16 de diciembre al 31 de enero.

Magdalena Núñez Monreal.

La legisladora de Morena subrayó que este órgano del Poder Legislativo funcionará durante el receso, por lo que continuará el trabajo parlamentario desde esta instancia del Congreso de la Unión.

Redacción ContraRéplica